



金透坂



令和6年 7月24日(水) 学校だよりNo.20 発行責任者 校長 嶋 忠夫

事故のない安全で楽しい夏休みに!

7月20日(土)から、子どもたちが待ちに待った夏休みが始まりました。子どもたちは元気に過ごしているでしょうか。

さて、1学期末の7月18日(木)に第5学年が、日本赤十字社福島県支部の野崎謙司様を講師に着衣泳の講習会を実施しました。川や池で溺れた人を見つけた時には、すぐに大人の人に知らせること、ペットボトルやボール、カップ麺など浮く物を投げて、つかまってもらうことなどを教えていただきました。また、子どもたちも、着衣のまま泳ぐことの難しさを実感したり、ペットボトルを抱いて浮く練習をしたりと体験的に学びました。毎年、夏休みに入ると小中学生の水の事故が報道されます。せっかくの楽しい夏休みが、悲しい夏休みになってしまうことは決してあってはなりません。海や湖、川でのレジャーに出かける際は、十分気をつけていただきますようお願いいたします。併せて交通事故にも十分注意するよう、お子様に一声かけていただきたいと思います。



安全で楽しい夏休みとなるよう、ご家庭でのご指導をどうぞよろしく申し上げます。

◆ お知らせ ◆

現在、校舎内のトイレを全て洋式化する工事を行っています。仮設トイレが2箇所設置され、足場が組まれたところです。校庭に、関係車両が入っています。来校された際は、十分注意していただきますようお願いいたします。2学期からは、通常どおり使用できる予定です。



ちよっといひ話・。。

「学校の生命は授業」。この言葉を合い言葉に、本校の先生方は、子どもたちが主役となる授業づくりに向けて、授業の構想、教材、教師の関わり方、子どもたちの学びに向かう姿勢など、熱心に考え、研究を深めています。熱心すぎて、勤務時間を遥かに超えてしまうのが、玉に瑕です。11月22日には研究公開として全国に本校の研究を発信します。当日は、保護者の皆様のご協力をお願いいたします。

